

Villanueva de la Cañada entrega sus XVI Premios Mujer

- La escritora Clara Fuertes, la corredora Marta Guerrero y la Sección Femenina del CB Villanueva de la Cañada, galardonadas en esta edición.

Vva. de la Cañada, 9 de marz.2019.- El Ayuntamiento ha celebrado el Día Internacional de la Mujer con el acto de entrega de los Premios Mujer, galardones con los que se rinde homenaje a quienes trabajan en pro de la igualdad de oportunidades. Las galardonadas, en esta edición, están muy vinculadas al mundo de la cultura y del deporte: la escritora Clara Fuertes, la corredora Marta Guerrero y la Sección Femenina del Club de Baloncesto de Villanueva de la Cañada.

“Mi enhorabuena a todas las premiadas por su dedicación, afán de superación y entrega a los demás. Es un honor, como alcalde, contar en Villanueva de la Cañada con mujeres como vosotras. Sois un ejemplo a seguir y por ello, os animo a continuar persiguiendo vuestros sueños porque, cuando uno desea algo y se esfuerza por ello, al final lo consigue”, señaló el alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejala de Mujer, Cristina Hernández.

Al acto, celebrado en la tarde de ayer en el C.C. El Molino, asistieron concejales, vecinos y familiares de las homenajeadas. La entrega de los Premios Mujer, amenizada por la Agrupación de saxofones y clarinetes de la Escuela Municipal de Música, se enmarca en las actividades promovidas por el Ayuntamiento con motivo del Día Internacional de la Mujer.